
 

(Résultats antérieurs) 

(Mise à jour le 25/11/2021) 

En 2021 : 

• 3 enquêtes publiques (nouveau projet de Plan de Protection de l’Atmosphère pour le 

département, Projet Provence Grand Large suite à une mise à jour du dossier de demande 

d’autorisation environnementale, et demande d’extension de l’autorisation d’exploiter pour la 

société Solamat-Merex). Le dernier dossier a donné lieu à une réunion publique et une 

délibération avec un avis défavorable ; 

• 3 dossiers CODERST (projets d’arrêtés préfectoraux complémentaires pour des entreprises de 

la ZIP) ; 

• 3 autres dossiers liés à l’industrie (3 Arrêtés préfectoraux pris) ; 

• 5 projets ont également été présentés en amont à M. le Maire en mairie par les exploitants et 1 

rencontre avec Arcelor suite aux incidents à la cokerie durant l’été. 

(Mise à jour le 17/06/2021) 

En 2020 : 

• 1 enquête publique (projet de casiers à boues de hauts fourneaux à ArcelorMittal, délibération 

avec avis favorable) ; 

• 2 dossiers CODERST ; 

• 7 autres dossiers liés à l’industrie (projets, mesures compensatoires, Arrêtés préfectoraux …) ; 

• 6 projets / dossiers ont également été présentés en amont à M. le Maire en mairie par les 

exploitants. 

(Mise à jour le 27/07/2020) 

En 2019 : 

• 4 enquêtes publiques ont eu lieu à Fos-sur- Mer (des projets d'entrepôts sur DISTRIPORT 

en février, le Plan de Prévention des Risques Technologiques du dépôt pétrolier SNOI en 

avril, un projet de stockage d'éthylène chez KEM ONE en juin, le projet d'un troisième 

entrepôt FPGL en septembre) ;  

La commune a notamment délibéré le 28 octobre 2019 (n°2019-169) pour émettre un avis défavorable 

à la demande d'autorisation déposée par la société FPGL pour la construction d'un troisième entrepôt 

logistique, considérant que, malgré les réserves émises lors des enquêtes publiques des deux premiers 

entrepôts, le raccordement au fer avait été délaissé et que rien n'était fait pour faire face à la hausse du 

trafic routier sur le secteur.  

En réponse, l'Etat a fait part de son plan stratégique 2019/2023 où différents projets seront mis en 

œuvre pour faciliter le report modal des acteurs présents sur la zone (notamment au Ventillon).   

• 6 dossiers en lien avec l'industrie ont été transmis à la commune pour avis ; 



La commune a notamment émis le 23 janvier des remarques concernant la hausse du trafic routier 

associée à un projet et au besoin du développement du fret ferroviaire, et a émis le 10 juillet un avis 

favorable sur un projet d'Arrêté complémentaire concernant le suivi des rejets atmosphériques pour une 

autre société. 

• 9 projets / dossiers ont également été présentés en amont à M. le Maire en mairie par les 

exploitants ; 

• Le Conseil Municipal a délibéré le 19 septembre 2019 en faveur de l'adhésion de la 

commune à l'association PIICTO (délibération n°2 019-131). Cette association vise à 

consolider l’écosystème industriel existant et à augmenter l’attractivité du territoire en vue 

de l’accueil de nouvelles activités innovantes et répondant aux enjeux économiques et 

environnementaux.  

  

En 2018 : 

• 2 enquêtes publiques ; 

• 12 dossiers CODERST (3 ont fait l’objet de remarques) ; 

• 9 autres dossiers liés à l’industrie et 2 en Santé-Environnement (étude SCENARII et projet 

REPONSES) ; 

• 6 projets / dossiers ont également été présentés en amont à M. le Maire en mairie par les 

exploitants. 

En 2017 : 

• 6 enquêtes publiques ; 

• 11 dossiers CODERST (3 ont fait l’objet de remarques) ; 

• 8 autres dossiers liés à l’industrie ;  

• 5 projets / dossiers ont également été présentés en amont à M. le Maire en mairie par les 

exploitants. 

En 2016 : 

• 5 enquêtes publiques ; 

• 17 dossiers CODERST (3 ont fait l’objet d’avis défavorables et 1 de remarques) ; 

• 7 autres dossiers liés à l’industrie. 

 

 

https://www.dispositif-reponses.org/le-projet-reponses/les-acteurs/plateforme-industrielle-et-dinnovation-de-caban-tonkin

